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Schulverbandsversammlung 
Sternberg

Niederschrift öffentlich
ord. Sitzung der Schulverbandsversammlung Sternberg

Sitzungstermin: Mittwoch, 20.11.2019
Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr
Sitzungsende: 19:10 Uhr
Ort, Raum: Hotel Dreiwasser, Saal, Johannes-Dörwald-Allee 4, 19406 

Sternberg

Anwesend

Vorsitz
Armin Taubenheim

Mitglieder
Berthold Löbel
Andrea Sielaff
Christa Bölkow
Norbert Peters
Jan Kessel
Hannes Vorbau
Stefanie Kelch
Martin Wagner
Christoph Renner
Andrea Brand
Sebastian Geist
Viola Petra Marx
Thomas Hansen
Rebekka Kinetz
Sabine Schürer
Dietlind Schöttler
Annett Wendland
Sören Bork
Anja Schöhs
Dennis Hoppensack
Hans Hüller

Abwesend

Mitglieder
Jörg Neumann  entschuldigt
Jens Uwe Kröger  entschuldigt
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Olaf Schröder  entschuldigt

Gäste:
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Tagesordnung

Öffentlicher Teil

1 Eröffnung und Begrüßung 

2 Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 

3 Bestätigung der Tagesordnung 

4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 13.08.2019 

5 Bericht des Schulverbandsvorstehers 

6 Stand Planung Schulsporthalle "Am Finkenkamp" 

7 Information zur Umsetzung Ganztagsschule 

8 Ausfinanzierung Schulsozialarbeiter für 2020 

9 Sonstiges 

Nichtöffentlicher Teil

10 Beschluss über einen Pachtvertrag - Photovoltaikanlage auf der 
Grundschule "Alexander Behm" in Sternberg BV-839/2019

11 Sonstiges 
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Protokoll
Öffentlicher Teil

1 Eröffnung und Begrüßung 

Herr Taubenheim eröffnet die Schulverbandssitzung und begrüßt die Anwesenden.

2 Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 

Herr Taubenheim stellt die ordnungsgemäße Ladung fest. Mit 18 Mitgliedern der 
Schulverbandsversammlung ist die Beschlussfähigkeit gegeben. 
Desweiteren sind 4 Mitglieder der Verwaltung, Herr Beithin von der SVZ und 1 Gast 
anwesend. 

3 Bestätigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt.

4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 13.08.2019 

Die Billigung der Sitzungsniederschrift vom 13.08.2019 wird mit 17 Stimmen dafür und 1 
Enthaltung abgestimmt. 

5 Bericht des Schulverbandsvorstehers 

Der Bericht des Schulverbandsvorstehers ist dem Protokoll beigefügt. . 
18:10 Uhr treffen zwei weitere Mitglieder ein, Frau Sielaff und Herr Kessel. 

6 Stand Planung Schulsporthalle "Am Finkenkamp" 

Die Schulsporthalle wird nach Variante 2 geplant. Herr Taubenheim berichtet von der 
Untersuchung des Parketts, das laut der Untersuchung erneuert werden muss. Unter 
anderem berichtet Herr Taubenheim von der Reaktion des Handballvereins. Dieser ist 
zufrieden mit der 2. Variante. 

7 Information zur Umsetzung Ganztagsschule 

Frau Marx erläutert, dass es sich in diesem Fall um eine volle Halbtagsschule handelt und 
nicht um eine Ganztagsschule. Zusätzlich berichtet sie, dass eine volle Halbtagsschule bis 
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zu 5,5 Stunden geöffnet sein muss, wodurch 32,5 Lehrerstunden mehr benötigt werden 
und dass das durch den Lehrermangel schwierig wird. Frau Weihs und Herr Taubenheim 
bitten darum, das System ersteinmal kennenzulernen und Vor-/ Nachteile abzuwägen. 

8 Ausfinanzierung Schulsozialarbeiter für 2020 

Es soll ein erneuter Antrag für die Einstellung eines Schulsozialarbeiters gestellt werden. 
Der DRK soll die Trägerschaft übernehmen, allerdings hat der Landkreis dazu noch keine 
Stellungsnahme abgegeben. 1/3 der Personalkosten (entspricht ca. 17.000€) soll in den 
Nachtrag eingearbeitet werden. Herr Wagner erkundigt sich warum ein 
Schulsozialarbeiter dringend notwendig ist. Frau Marx erklärt, dass es viele Problemkinder 
auf der Schule gibt und dass die Kinder als auch die Eltern einen Ansprechpartner 
benötigen. 
Ab 18:35 Uhr sind 22 Mitglieder anwesend.

9 Sonstiges 

Da keine weiteren Themen anfallen schließt Herr Taubenheim den öffentlichen Teil. .  

Vorsitz: Protokollführung:

Armin Taubenheim Rebekka Kinetz
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